

DUNKELLEBEN: OLIVER JANKE GEIMPFT UND GESCHÄDIGT

Posted on 8. August 2022

Dieser Film erzählt die Krankengeschichte von Oliver Janke (22) nach seinen beiden Corona-Impfungen. Die erste Impfung fand am 03.06.2021, die zweite am 15.07.2021, statt.

Oliver Janke hat schwerste Impfschäden erlitten, die ihn bis heute begleiten.

Oliver Janke ist leider kein Einzelfall. Die Auswirkungen der Corona-Impfung, ein Verbrechen an der Menschheit, müssen inklusive aller Impfschäden und -nebenwirkungen dringend aufgeklärt werden. Wir erwarten von der Politik und dem Paul-Ehrlich-Institut die unverzügliche Offenlegung aller vorliegenden Daten zu Impfschäden und -nebenwirkungen.

Corona-Impfungen sofort stoppen!

+++

Der Film ist eine Produktion von Mediastudio Berlin.